

Ministerio de Relaciones Exteriores

Canciller César Landa conmemora Día de las Naciones Unidas y reafirma compromiso del Perú con la organización

24 de octubre de 2022

Nota de Prensa 145 - 22

En la tarde de hoy, el Ministro de Relaciones Exteriores, César Landa, conmemoró el Día de las Naciones Unidas, en donde se celebra el 77° aniversario de la entrada en vigor de la Carta de las Naciones Unidas. En la ceremonia participaron también el Coordinador Residente del Sistema de las Naciones Unidas en el Perú, Igor Garafulic, los jefes de Misiones Diplomáticas acreditados en el Perú, entre otras autoridades.

Durante el acto conmemorativo, el Canciller César Landa pronunció un discurso en el cual expresó la firme adhesión del Perú a los principios y propósitos de la Carta de las Naciones Unidas, recordando los ideales de ilustres peruanos que contribuyeron directamente al trabajo de la Organización, entre ellos, Víctor Andrés Belaúnde, quien fue Presidente de la Asamblea General de las Naciones Unidas entre 1959 y 1960; José Luis Bustamante y Rivero, quien ejerció la presidencia de la Corte Internacional de Justicia de 1967 a 1970; y el Embajador Javier Pérez de Cuéllar, quien ocupó el cargo de Secretario General de las Naciones Unidas entre 1982 y 1991.

De la misma manera, el Canciller destacó la máxima importancia que el Perú asigna a la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible, así como el Marco de Cooperación para el Desarrollo Sostenible de las Naciones Unidas en el Perú, para el periodo 2022-2026, suscrito el año pasado. En ese sentido, reconoció la valiosa labor de todas las agencias de la ONU presentes en nuestro país bajo el liderazgo del Coordinador Residente, Igor Garafulic.

Asimismo, el Canciller César Landa reiteró que nuestro país se encuentra plenamente comprometido con los esfuerzos que el Sistema de las Naciones Unidas promueve en el ámbito internacional, teniendo en cuenta la participación activa del Perú en las operaciones de paz, su interés por participar en el sistema universal de promoción y protección de los derechos humanos, su alineamiento con la agenda medioambiental global, entre otros. Antes de concluir, manifestó el respaldo del Perú a la nueva agenda global presentada por el Secretario General António Guterres, denominada “Nuestra Agenda Común”.